

## Se produjeron cambios entre los acompañantes de Isabel Perón

Círculos de argentinos en Madrid, aseguran que reapareció José López Rega

(AP y ANSA)

MADRID, 2 de noviembre. El diario *La Hoja del Lunes* dijo hoy que círculos argentinos aquí indicaron que José López Rega, que se desempeñó como ministro de Bienestar Social de la ex presidenta de la Argentina, María Estela Martínez de Perón, ha sido visto en esta capital en los últimos días. López Rega es buscado por la Interpol por supuesta malversación de fondos públicos en su país.

Según las fuentes argentinas, agregó el periódico, la presencia de López Rega en Madrid coincide con "importantes cambios producidos en el personal de la viuda del general Perón, que regresó (aquí) el pasado agosto de Buenos Aires, donde estuvo varios años detenida tras su derrocamiento por la Junta Militar".

La versión del diario dijo que las fuentes agregaron que varios integrantes de ese personal se alejaron de esas funciones: entre ellos el abogado que desde hace 4 años llevó los asuntos de la viuda de Perón, y que recientemente regresó a Buenos Aires. el ex director ge-

neral de Prensa del gobierno, y otro miembro de su equipo.

También dejó a la ex presidenta el abogado español Ignacio Coliantes, que se encargó de las gestiones legales para la devolución de la quinta de Perón en Puerta de Hierro, donde vivió durante su exilio, así como de las cuentas bancarias en el Banco de Santander a nombre de la señora de Perón y de López Rega.

Según las fuentes argentinas, el actual personal de la ex presidenta está encabezado por el coronel croata Milsz Bogetic, quien con anterioridad estuvo al servicio del general Trujillo, en la República Dominicana.

Ese alejamiento de los colaboradores que la acompañaron desde Buenos Aires es interpretado en medios argentinos como una posible ruptura política con el almirante Massera, aspirante a la presidencia argentina, de quien los 3 eran considerados como "próximos y afines".

### AGASAJO A WEINBERGER

El secretario de Defensa de los Estados Unidos, Caspar Weinberger, puso de re-

leve hoy la importancia que su gobierno le asigna a sus relaciones con la República Argentina.

Weinberger fue agasajado este mediodía con un almuerzo por el embajador de la Argentina, Esteban Takacs.

Asistió especialmente invitado el comandante en jefe del Ejército argentino, teniente general Leopoldo Galtieri, quien se encuentra en Washington desde el domingo.

El teniente general Galtieri participará en la Reunión de Jefes de los Ejércitos Americanos que se llevará a cabo en Fort Mo Nair, del 3 al 5 de este mes.

Entre los presentes se hallaban los generales de brigada Alberto Valín y Mario Menéndez, quienes vinieron con el comandante en jefe, el asesor de la Casa Blanca Richard Allen, el jefe del Estado Mayor norteamericano general Edward Meyer, funcionarios del Departamento de Estado, de Defensa, del Tesoro y de instituciones académico-político, como son el Institute of American Relations, que preside Víctor Fedaiy.

UNOIMAS | UNO

## "Interesa" a Washington la junta militar de Argentina

WASHINGTON, 2 de noviembre (AFP y EFE).— El comandante en jefe del ejército argentino y miembro de la junta militar, general Leopoldo Galtieri, quien llegó ayer a esta capital, fue agasajado hoy con un almuerzo en la embajada argentina, al que concurren el jefe del Pentágono estadounidense, general Caspar Weinberger, el asesor presidencial para asuntos de seguridad, Richard Allen, el jefe del estado mayor del ejército, general Edward Meyer, y otros altos funcionarios de la administración Reagan.

Esta concurrencia a un almuerzo ofrecido por el embajador argentino ante la Casa Blanca, Esteban Takacs, "fue más allá de lo protocolar y tendió a enfatizar el interés del gobierno del presidente Reagan por la junta militar argentina", analizó la agencia AFP.

Por otra parte, el Sindicato de Abogados de Francia envió hoy un telegrama al presidente argentino, Roberto Viola, pidiendo la liberación de los abogados encarcelados en ese país. El telegrama fue preparado al término de un congreso de juristas realizado en Niza al sur de Francia.